

16.—Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de vendre aux enchères le résidu d'un terrain acheté pour l'élargissement de la rue St-André, coin Nord-Est, de la rue de Montigny, étant le lot du cadastre No 884 du quartier de Montigny, ladite vente ne devant avoir lieu que dix jours après la publication des annonces officielles, à la charge par l'acquéreur de respecter les baux existants, et de donner possession à la Cité de la lisière de terrain située en dehors de la ligne homologuée dans un délai de trente jours, à compter du premier mai 1914.

17.—Le Bureau prend en considération l'invitation qui a été adressée à la Cité de Montréal, de prendre part à l'Exposition Urbaine Internationale, qui doit se tenir à Lyon, au mois de mai prochain.

Attendu que le délai est trop court pour permettre à la Cité de se préparer convenablement, et que les compagnies et corporations dont le concours serait nécessaire pour assurer le succès de cette entreprise, ne croient pas devoir participer à cette Exposition, il est

Résolu: Que le Bureau, dans ces conditions, regrette de ne pouvoir accepter l'invitation qui a été adressée à la Cité de Montréal.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 22 novembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$27,223.15, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(16649) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$3,500 pour le nettoyage et les réparations des égouts.

Résolu: Qu'une somme de \$2,500 soit prise sur le montant voté pour l'entretien du champ d'épuration, qu'une somme de \$2,000 soit prise sur le crédit voté pour pouvoir électrique, et que lesdits montants soient affectés aux fins citées, et mentionnées, et il est en outre

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$1,000 pour parfaire le montant nécessaire à ces fins.

3.—(16631) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$1,045, fait par M. C. E. Lamoureux, en rapport avec sa soumission pour la fourniture de tuniques des constables.

4.—(16665) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant les examens subis par un certain nombre de candidats à la position de commis dans le Département de l'Assistance Municipale, position laissée vacante par la résignation de M. A. Adams.

Attendu que les deux premiers candidats, par ordre de mérite, n'ont pu subir un examen médical satisfaisant, il est

Résolu: De nommer à cet emploi le troisième candidat, M. Arthur Lapierre, à compter du 24 courant, au salaire de \$600 par année.

5.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 17 novembre courant, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de fournir au Conseil certains renseignements concernant le personnel du Département des Incendies.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

16.—Resolved: To report to Council, recommending that the residue of the lot of land purchased for the widening of St André street, at the North East corner of de Montigny street, being cad. lot No. 884 of St. James Ward, be sold by public auction, said sale to take place only 10 days after the publication of the official advertisements, the purchaser to respect the existing leases and to give the City possession of the strip of land situated outside of the homologated line within a delay of 30 days from the 1st May 1914.

17.—The Board considered the invitation sent to the City to take part in the International Urban Exhibition to be held at Lyons, in the month of May next.

Whereas, the delay is too short to enable the City to make the necessary preparations, and the Companies and Corporations whose cooperation would be required to make this undertaking a success do not deem it advisable to participate in such Exhibition, it was

Resolved: That the Board regret to be unable, for the above reasons, to accept the invitation which has been sent to the City of Montreal.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 22nd November 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$27,223.15, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—(16649) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$5,500 be voted to clean and repair the sewers.

Resolved: That a sum of \$2,500 be varied from the amount voted for the maintenance of the sewage farm and that a sum of \$2,000 be varied from the amount voted for electric power, and that said sums be applied to the above purposes; and it was further.

Resolved: To report to Council, recommending that an additional appropriation of \$1,000 be voted to make up the amount required for such purposes.

3.—(16631) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of the deposit of \$1,045 made by Mr. C. E. Lamoureux in connection with his tender for the supply of constables' tunics.

4.—(16665) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting the result of the examination of the candidates for the position of Clerk in the Municipal Assistance Department, which has become vacant through Mr. A. Adams' resignation.

Whereas the medical examination of the two first candidates by order of merit, has not been satisfactory, it was

Resolved: To appoint to said position the third candidate, Mr. Arthur Lapierre, from the 24th inst., at a salary of \$600 per annum

5.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 17th November inst., requesting the Board of Commissioners to furnish to Council certain information concerning the staff of the Fire Department.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.